

# 楠風会 関西おもろツアー

関西地方本部

2024/10/4 ~ 10/5

第3弾  
兵庫編

【開催報告】

関西は面白い、とてもとても面白い。だから「おもろツアー」なんだなー。

昨年は京都編、今年は、神戸編。有馬温泉の宿泊ホテルには感動した。

フランスに行ったことはないが、個人的な表現で言えば「ベルサイユ宮殿」に泊まった感覚であった。

部屋はとても広くて豪華、そして最高の眺めの美しい庭園が整備されている。煌（きら）びやかな造りの洗練された空間、

ホテルロビーでのおしゃべりやコーヒータイムの人々のゆったり感。日常の私にはあり得ない光景であった。

気分高揚の状態で、お土産に有馬温泉の伝統民芸品「有馬人形筆」と「ダイヤモンドカットお箸」を買った。

そして、太閤秀吉の正妻「ねね」が滞在した念佛寺で歴史を感じながら皆さんと美味しくコーヒーをいただいた。

明石海峡大橋「橋の科学館」での出来事である。福岡から参加した土木コンサルタント社長Kさんは、土木の偉大な架橋技術を

社員には是非見せたかったのでしょう。「社内旅行は、ここに決めた！！絶対ここだ～、絶対にここだ～～」と、

大変な興奮状態でした。参加して良かった～私も嬉しくなりました。

キリンビール神戸工場では、「麦芽（モルト）」「ホップ」などの主な原材料を知り得た。また、色々なビールを堪能し食事も美味しかった。

自宅まで一定期間毎月届く「ビールサーバー付きの一番搾りビール」を注文した人もいたぐらいた。

九産大の同窓生、楠風会の会員であるというだけで、時間の経つとも忘れるくらい話題が尽きない人と付き合いや感動があった。

「九産大に行って良かった。楠風会は素晴らしい！！」の思いに満ちた関西おもろツアーであった。

関西地方本部の皆さん本当にありがとうございました。

70代男性

# 兵庫

50代女性



60代男性



初めて関西おもろツアーに参加して、こんなに楽しく、感動するツアーとは当初は思っていませんでした。しかし、大変楽しいツアーでした。感動の明石海峡大橋見学、天候の関係で塔頂出来なかったけれども、それに匹敵する「橋の記念館」、「舞子海上プロムナード」は、明石海峡ができるまでの工程や構造に平行して30m程度歩いての見学は最高に感動しました。「孫文記念館」、「キリンビール神戸工場」では、あまりにビールの美味しさに感動しながら感動し、レンタルサーバー予約までしました。

特に感動したのは、有馬温泉の宿「エクシブ有馬離宮」です。会員制で、とてもゴージャスで、普段こんなホテル泊まれない程、部屋も温泉も最高に良かった。関西地方本部の方々とお互いの苦労話等色々な話を討論したことが、同じ大学出身として嬉しい励みになりました。

また、有馬温泉街の散策では、偶然入った、お寺の喫茶店がたまたま、北の政所様の別荘で、お庭もお庭の壙の瓦も当時のままらしくて、これには想定外の感動でした。

このおもろツアー参加して、企画された幹事の方々には非常に感謝します。

たぶん費用面では苦労されたと思います、でも参加者にはおもてなしをしていただきありがとうございました。楽しい感動を与える旅でした、来年も参加します。



次回は 2025/11/8(土)~11/9(日)

「滋賀！」 お楽しみに～

申し込みは今すぐLineで！ →→→

大いに笑って楽しんで楠風会を盛り上げよう!!



同窓の先輩後輩の垣根を越えて親睦をはがろう！